



Partnerschaft Deutscher Alpenverein (DAV) Neustadt/Weinstraße – Club Alpin Français (CAF) Mâcon

Die Partnerschaft der beiden Alpenvereine Mâcon und Neustadt begann im Jahr 1992. Nach ersten Treffen der damaligen Vorsitzenden finden seit 1994 regelmäßig gemeinsame Bergwanderwochen statt. Im jährlichen Wechsel werden sie von deutscher und französischer Seite organisiert. Zwischen 20 und 30 Personen nehmen in der Regel an den Begegnungen teil.

Auf dem Programm steht nicht nur das Wandern. Für besonders Sportliche werden auch Klettersteige und anspruchsvolle Hochgebirgstouren in Schnee und Eis angeboten. Daneben geben Besichtigungen Einblick in Kultur, Geschichte und Wirtschaften des jeweiligen Nachbarlandes.

Das gesellige Beisammensein hat große Bedeutung. Zur guten Tradition gehört das Zelebrieren der Apéritifs mit heimischen Weinen aus Pfalz und Burgund sowie landestypischen Leckereien. Dabei und beim gemeinsamen Picknicken und Abendessen wird viel erzählt und gelacht.

Rückblick auf die Bergwanderwoche im Vinschgau im Juli 2023

Der Vinschgau/Südtirol zeichnet sich durch ein trockenes Klima mit viel Sonnenschein aus. Davon haben wir reichlich profitieren können und alle Tageswanderungen wie geplant durchführen können. Unser Quartier in Mals südlich des Reschensees lag strategisch ideal. Von dort war es nicht weit in die verschiedenen Seitentäler des Etschtals. Die Landschaft ist abwechslungsreich und sobald man eine gewisse Höhe erreicht, wird man mit grandioser Aussicht belohnt. Besonders beeindruckt haben uns die Waalwege, das sind Wanderwege entlang von offenen Bewässerungskanälen, oft an extrem steilen Bergflanken. Aber auch die raue Schönheit der Almen, die tiefblauen Bergseen und die lichten Zirben- und Lärchenwälder, die nur in den höheren Lagen der Zentralalpen verbreitet sind, haben es uns angetan. Wer tagsüber noch nicht genug Geselligkeit genossen hat, traf sich abends bei einem Gläschen Wein im Garten des Hostels oder zu einem Bummel durch den Ort mit Abstecher in die Eisdiele.

Ausblick

Für den Sommer 2024 ist eine Bergwanderwoche in Valloire in der Savoie geplant. Näheres ist auf der Homepage des Deutschen Alpenvereins (DAV) Sektion Neustadt a. d. Weinstraße e. V. zu erfahren:

www.dav-neustadt.de

Ansprechpartnerin: Elli Proswitz-Stuck, Kontakt: mâcon@dav-neustadt.de